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L'homme et ses symboles 

 
Les rêves, peuvent quelquefois annoncer certaines situations bien avant qu'elles ne se 
produisent. Ce n'est pas nécessairement un miracle, ou une prophétie. Beaucoup de crises, 
dans notre vie, ont une longue histoire inconsciente. Nous nous acheminons vers elles pas à 
pas, sans nous rendre compte du danger qui s'accumule. 
Mais ce qui échappe à notre conscience est souvent perçu par notre inconscient, qui peut 
nous transmettre l'information au moyen du rêve. 


